

“ se méconnut jamais. Il était fort obligeant et avait beaucoup
“ d’esprit, avec une sorte d’éloquence naturelle, et même hors
“ des choses de son métier : il y avait plaisir et profit à l’en-
“ tendre raisonner : il aimait l’État et le bien pour le bien, qui
“ est chose devenue bien rare.

Maison de Famille

Nos remerciements à la Conférence Notre-Dame qui nous a
envoyé \$10.00 pour notre Maison de Famille. Les jeunes gens
qui bénéficient de cette œuvre sont au nombre de sept. Ils
ne tarderont pas à être plus nombreux. Que la plus ancienne
Conférence de Québec trouve des imitateurs !

Dévotion à Notre Dame de la Salette

“ *Notre Dame de la Salette, réconciliatrice des pécheurs, priez
sans cesse pour nous qui avons recours à vous.* ” C’est en ces
termes que se traduit la prière à la Vierge de la Salette. Cette
dévotion est donc une dévotion de réparation. Bien souvent
nous recevons des intentions de prières qui ont pour but le
retour à Dieu de pauvres pécheurs : chaque jour, devant l’autel
de Notre Dame de la Salette, nous prions pour la réparation
des blasphèmes et pour la conversion des âmes éloignées de
Dieu. Nous confierons à la Ste Vierge les intentions qu’on
voudra bien nous envoyer, et nous sommes assurés que la
puissance de Marie se manifestera en faveur de ses enfants
coupables.

Le plus grand présent que nous puissions offrir à Dieu,
c’est celui de notre cœur : il ne nous demande rien autre chose.

S. VINCENT DE PAUL.

La charité nous unit ensemble, ainsi que les membres d’un
même corps : c’est l’affabilité qui perfectionne cette union.

S. VINCENT DE PAUL.

Supportons les autres et couvrons charitablement leurs
défauts, car s’il est défendu de juger mal d’autrui, il est encore
moins licite d’en mal parler.

S. VINCENT DE PAUL.